

Sur la route enneigée de Cartalavonu

7°C en plaine et 0 ou 1°C à la montagne : sept degrés d'écart entre la mer et la montagne, entre Porto-Vecchio et l'Ospedale.

Dix-sept kilomètres seulement séparent ces deux paysages sur le territoire communal qu'il suffisait hier de franchir pour éventuellement sortir sa luge, raquettes ou skis de fond.

Seuls les « mordus » étaient convaincus de le faire malgré une météo épouvantable.

Si les prévisions annonçaient la neige dès 800 mètres, il n'en fut rien, du moins dans la matinée d'hier quand les gouttes de pluie l'emportaient sur les flocons et faisaient même fondre la neige des jours précédents, surtout du côté du village de l'Ospedale.

Pour la trouver « convaincante », il fallait s'avancer au moins du côté du barrage ou en direction du hameau de Cartalavonu, dont l'accès était plus difficile car toujours considérablement enneigé avec de nombreuses plaques de verglas obligeant à la plus grande prudence.

Certains automobilistes préféreraient même laisser leur voiture



Sur la route du hameau, l'accès est plus difficile.

P. C.

au plus près de la route principale et continuer à pied pour ne pas se trouver coincés au retour avec une « glissade » assurée, faute d'un équipement *ad hoc*.

La plus grande précaution restait donc de mise même avec une pluie persistante et une amélioration prévue hier en fin d'après-midi.

Pour l'heure, il faudra se résoudre à laisser luges, raquettes et skis à la maison et même renoncer à la simple balade...

P. C.